



Kinderkleiderbasar der Kreuzkirchengemeinde

Am Samstagnachmittag veranstaltete der Förderverein der Kreuzkirchengemeinde wieder einen Kinderkleiderbasar. Gemeindeglieder verkauften dabei an Interessenten alle möglichen Kinderartikel, von Kleidung bis zu Spielzeug. Im Eingangsbereich

wurden die Besucher zudem mit Kaffee und Kuchen bewirtet. Der 1987 gegründete Förderverein Kreuzkirche widmet sich vorrangig der Kinder- und Jugendarbeit und organisiert in diesem Rahmen Projekte, zum Beispiel den Kinderkleiderbasar.

MBR/FOTO: BRIK